

海の声

VOICE OF OCEAN

地域の皆様と保護者の皆様と
子どもたちとわたしたち
御所浦小でおこすステキな奇跡

新年あけましておめでと〜ページ〜おめでとうございます

御所浦小学校
学校通信
令和3年1月7日
文責・木村純一

19

御所浦小学校のホームページが70000回を超えました。4月からだと40000回も観ていただいたことになりました。ありがとうございます。ホームページの良さは遠くにも暮らす親せきも観ることができるところです。これからも情報発信がんばります！



令和三年の幕開けです。こんな年末になることを、こんな正月になることを一年前、誰が予想できたでしょうか。

学校が休校になったことをはじめ、私たちの生活様式が大きく変わる令和二年となりました。そして、令和三年、私たちはその変化を受け入れ、「コロナ禍ではありませんが、新たな歩みを始めなければなりません。」

始業式でも、子どもたちにも、こんな三学期にしよう、三つのことを話しました。学力をしっかりと身につける三学期「感染症対策をきちんとする三学期」「コロナ禍で人を差別しない三学期」です。

いずれもご家庭でお子さんと話していただくことでより確実に定着させることができると思います。ここまでたくさんのご理解とご協力をいただき、コロナ禍ではあります。着実な歩みを進めることができました。これからも変わらぬご理解とご協力をいただければ幸いです。令和三年もどうぞよろしくお願いたします。

学力をしっかりと身につける3学期



二学期は学習のまとめの学期です。その学年の学習内容をしっかりと身につけて、次の学年へと進みます。学校は学力をしっかりと身につけさせる場所であり、私たちはそのために全力を注いでいます。
進級進学するにつれ子どもが身につけておかなければいけないのは、自分で学習する習慣で、そのためにも家庭学習が自分でできるということはとても大切です。
ご家庭では、家庭学習にちゃんと取り組んでいるか、見届けをお願いします。見届けるの仕方は発達段階でそれぞれが違います。しかし最終目標は一緒です。自分で取り組むことができる子ども「受験勉強等の目標に向かってコツコツと学習を積み重ねることができる子ども」です。
そのために今必要な家庭学習の見届けをお願いします。

御所浦小では「しよつ」ガイドラインを作成し、全校共通理解のもと、感染症対策を行っています。
特に「マスク着用」と「換気」です。「のこと」については三学期力を入れて取り組みます。

「しよつ」ガイドラインは状況の変化に合わせて修正を加えています。ホームページに掲載していますので、詳細についてはご確認ください。ご家庭で話をしていただければ幸いです。
また12〜10のスクールメールでお知らせしたとおり、同居家族の発熱等にも配慮が必要となりますので、よろしくお願いたします。

感染症対策をきちんとする3学期

だれの言葉でしょう？

コロナ禍で人を差別しない3学期

一方、いつか感染するのかな、いつか御所浦にも入ってくるのかな、とも考えます。そのとき、私たちはどう対応するのか、私たちが試されていると思います。
恐怖に駆られ冷静な判断ができないかも知れないその時ではなく、今のうちに、お子さん含め家族全員で話しておいていただければと思います。

みなさん誰も、コロナ感染への恐怖があると思います。
しかし、誰もがと恐ろしいのは、感染した人を差別したり、言葉や態度で不当な扱いをしたり、優しさを忘れて攻撃してしまうことです。そのときに残された差別という心の傷は、コロナ感染症が収束したとしても、癒えることはなく、地域社会に影を落とすと思います。そんなことは絶対避けなくてははいけません。

どこかにメッセージが潜んでいること、多いあるアイドルグループの歌の歌詞です。
2年前、ウオーキングしながら聴いていたとき、あらためて強いメッセージを発する歌詞に、はっとしました。
人権ってこういうことなんだろな、と思います。黒い羊がいいじゃないか、というのかな。
今、「コロナ禍、私たちは「黒い羊を見つめ笑って」はいけないと思います。それは感染することよりも怖いことではないかと思